
EMENTA: INDICA A TRANSERP AVALIAR A POSSIBILIDADE

DE ADOTAR TEMPORIZADOR NOS SEMÁFOROS

EM CRUZAMENTOS CRÍTICOS DA CIDADE

SENHOR PRESIDENTE,

CONSIDERANDO que  recentemente  houve  um  aumento  do

número de semáforos instalados nas principais avenidas na cidade de Ribeirão Preto.

CONSIDERANDO que em alguns cruzamentos de avenidas, apesar

dos equipamentos semafóricos, tem ocorrido o fechamento dos cruzamentos, o que causa a lentidão

no trânsito.

CONSIDERANDO que neste locais mais críticos, a inclusão de um

temporizador nos semáforos, evitaria a prática do fechamento dos cruzamentos, além de permitir a

travessia segura para os pedestres, e em especial para pessoas idosas.

INDICO que  após  ouvido  o  Douto  Plenário,   se  oficie  ao

superintendente da Transerp, Sr. Marcelo Santo Galli,  no sentido de solicitar, uma estudo

técnico  quanto  a  viabilidade  de  realizar  a  implantação  de  temporizador  em  alguns

semáforos críticos em Ribeirão Preto. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.

Sala das Sessões, 20 de setembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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